

ひまわり
向日葵 (久米小学校だより)

学校教育目標「知・徳・体の向上をめざし、自分に自信がもてる久米っ子の育成」

多良木町立久米小学校
 発行者：校長 梶原 哲朗



4年生の社会科見学（10月17日（月））

4年生13人は、人吉球磨クリーンプラザと球磨川上流浄化センターに社会科見学に行きました。クリーンプラザでは、ごみの処分や資源ごみのリサイクルの取組などについて学習しました。また、浄化センターでは、私達の生活によって出た汚れた水をきれいにして、球磨川に流しておられることが分かりました。これから学習のまとめをしていきます。



球磨川上流浄化センター
 令和4年10月17日

3年生の社会科見学は「ゆめマート」に

3年生の13人は、10月7日（金）に多良木町の「ゆめマート」に「お店ではたらく人」の学習で、社会科見学に行きました。タブレットで気になるところの写真を撮ったり、お店のことで気付いたことを熱心にメモしたりしていました。10月25日（火）に、もう一度「ゆめマート」に見学に行って、学習を深める予定です。



熊本県立劇場アウトリーチ事業コンサート（4・5・6年生）

10月7日（金）はクラリネット奏者の春日香南さんとピアニストの吉田秀晃さんに学校に来ていただき、4・5・6年生が演奏を聞かせていただきました。クラリネットの綺麗な音色にいやされるひとときになりました。



10月の読書旬間で本に親しんでいます。

児童の心づくり委員会の人達を中心に、「たくさん本を読んで本をますます好きになろう」と10月11日（火）から21日（金）を読書旬間として取り組みました。10月17日（月）には、熊日童話会の方々に読み聞かせをしていただきました。この他にも、いろいろな種類の本を読むための「読書ビンゴ」や先生の思い出の本紹介、心づくり委員会の人達による読み聞かせ、人気の本ランキング発表などいろいろなイベントがありました。



10月16日（日）のPTA親子作業はたいへんお世話になりました。

多くの保護者の方や子ども達、そして先生方に参加していただき、運動場や学級園の除草作業を行いました。おかげさまで学校がとてもきれいになりました。参加していただきました皆様、PTA環境・健全育成委員の皆様ありがとうございました。